

Especiales la Segunda

Fecha: 02-08-2024 Medio: La Segunda Supl.: La Segunda

Especiales

Título: Alumnos del Programa Summer 2 valoran estadía en la PUCV

Pág.: 9 Cm2: 785,7 VPE: \$1.745.106

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 11.692 33.709

No Definida

Viernes 2 de agosto 2024



Alumnos del Programa Summer 2 valoran estadía en la PUCV

Tras un mes en la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso (PUCV) y antes de retornar a sus países, alumnos extranjeros destacaron la calidad académica de la casa de estudios y la experiencia de vida que significó esta experiencia de movilidad estudiantil.



Ignacio Bahamonde, director de Proyectos Internacionales, entregando palabras de bienvenida a los alumnos del Programa Summer 2.



Alumnos del Programa Summer 2 recorriendo las



Alumnos Alexander Adair, de la Universidad de Idaho: Anastasia Jeffcoat, del Instituto Stevens de Tecnología; Olivia Keating y Mariah May, de la Universidad Nebraska Lincoln, todos provenientes de Estados Unidos.



Caitlin Murphy, de la Universidad Eastern Washington; Lola Porras, de Pasadena City College; Caroline Kopas y Sara Galindo, de la Universidad Dickinson, todas de Estados



Caitlin Murphy, de la Universidad Eastern Washington, recorriendo la ciudad de Valparaíso.



Alumnos del Programa Summer 2 en su certificación final.

n grupo de estudiantes de Estados Unidos, Francia y Noruega participaron durante 1 mes del Programa de Intercambio Internacional Summer 2 de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso (PUCV), periodo en el cual, además de sus actividades académicas, vivieron una profunda experiencia

de inmersión cultural.

Sin duda, durante este tiempo construyeron nuevas amistades y reforzaron su domino del idioma español, teniendo también la oportunidad de visitar diferentes ciudades de Chile. Los estudiantes internacionales elogiaron la calidad de la enseñanza y la calidez de la recepción en la PUCV, reconociendo el

impacto positivo que ha tenido y tendrá en su desarrollo personal y académico.

La Dirección General de Asuntos Internacionales de la PUCV, responsable del Programa Summer 2, deseó que su estancia en Chile y en Valparaíso haya sido un periodo gratificante y confía que sean embajadores y representantes de la universidad en cada uno de sus países, explicitando las vivencias recogidas y que sean fieles expositores de los valores institucionales.

La PUCV agradeció a estos estudiantes por confiar en ella para su vivencia intelectual, lingüística y cultural, enorgulleciéndose de ser un puente que contribuye al enriquecimiento de los vínculos internacionales.

